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Dizem que o MUNDO caminha; será que os Seres Humanos estão 
caminharão dentro DELE com a devida consciência? 
Estamos precisando alimentar mais os conhecimentos da ORDEM 
.-. para nos integrarmos na verdadeira PAZ... PAZ do 
sentido em que a RAZÃO conduz a CONSCIÊNCIA às alturas.        
• 
Este encontro beneficia a MENTE HUMANA, posicionando em 
torno da mesma a segurança e dando-lhes a certeza de que 
serão capazes de — caminhar sem destruir a si próprios ou 
mesmo seus IRMÃOS. 
Vamos penetrar numa dimensão na qual cada UM deverá pensar 
por si próprio, tirando a conclusão de que a SENDA ainda 
impõe: PERFEIÇÃO. 
Nunca é aconselhável o raciocínio em negativo, mas sempre 
em positivo, pois estamos atravessando uma fase difícil 
para esta HUMANIDADE. 
Por isso pedimos mais confiança por parte de cada UM. E 
isso para que a Missão possa ser conduzida sempre para 
frente. 
Sei que não e fácil. 
Sinto as dificuldades; mas confio nos ELEMENTOS que estão 
dentro da ORDEM. E sei que ELES darão conta da MISSÃO. 
A MISSÃO, por mais fácil que possa parecer, ELA é difícil 
para o SER HUMANO no que se refere ao entendimento e como a 
mesma deve ser concretizada. 
Razão porque não podemos medir circunstâncias inesperadas. 
0 tempo passa e isso nos faz sentir a necessidade de nos 
alertarmos no sentido de realizar algo de concreto na 
TERRA. 
Este é o motivo de me levar a pedir aos meus IRMÃOS e 
COMPANHEIROS da MISSÃO da ORDEM DOS 49, que se reunam cada 
vez mais, dando a3sim FORÇA uns aos outros para que essa 
FORÇA possa erguer a ORDEM. 
Não estamos fazendo conjecturas pessoais. 0 que queremos é 
a realização das concentrações MENTAIS. Elas dão FORÇA à 
esta HUMANIDADE. 
Ê possível que pensem que o "AUM" não leva a nada. Mas o 
"AUM" é que concretiza o ato esférico na sua elevação no 
ESPAÇO. 
Por isso pedimos que, quanto mais fizerem o "AUM", mais 
benefício estarão fazendo aos SERES HUMANOS è à PLATAFORMA 
ESPACIAL. 
Estamos hoje falando e emanando como IRMÃOS, e ZASTEI , 
como -um PAI, pedindo... pedindo sim, o REALISMO de cada UM 
dentro de si próprio. 
Pedindo que a FORÇA de cada UM possa se concretizar cada 
vez mais em expansão e possa beneficiar cada UM por sua 



vez. 
Sentimos que o REALISMO sem o sentido afetivo de cada UM, 
não realiza o nosso objetivo maior. 
0 motivo é porque estão sempre preocupados com a VIDA e, 
isto os impede de se realizarem por si próprios. É a RAZÃO 
do nosso pedido de UNIDADE permanente dentro da ORDEM. 
A ORDEM deve permanecer sempre no seu ritmo absoluto, sem 
interrupções, pois a MESMA e uma necessidade não só dos 
SERES HUMANOS -participantes, como de TODA a HUMANIDADE. 
0 HUMANISMO deve estar sempre presente dentro da ORDEM. 
Ele é o controle da REALIZAÇÃO de cada UM. 
A participação no "AUM" e sempre benéfica ao PARTICIPANTE. 
Por isso sentimos a necessidade desta advertência de 
ZASTEI: trabalhar em prol da FRATERNIDADE HUMANA, e um 
trabalho Mental, que pode ser sempre realizado. 
(PALAVRAS DE ZASTEI) 
Que não se abandone o verdadeiro Espírito da causa em si. 
Devemos ajudá-lo. 
Ajudar TODOS num sentido de EVOLUÇÃO, a fim de se elevarem 
sempre mais, sempre mais para o alto em seus pensamentos 
comungados e dirigidos pela ORDEM DOS 49. 
Sendo assim, deixo nas mãos dos meus COMPANHEIROS de 
trabalho Mental e Espiritual, sempre pedindo que nos ajudem 
a EQUILIBRAR este GLOBO ate o PRINCÍPIO da sua auto-
afirmação, pois que o mesmo não será UM só, será DOIS. 
Todos já devem ter na sua Mente o CAMINHO LIBERADO para que 
pos saia passar os IRMÃOS com os conhecimentos da ORDEM DOS 
49. 
Que assim seja feita esta vontade de ZASTEI, pois será a 
vontade de TODOS os COMPANHEIROS TERRESTRES, porque 
precisamos ter mais confiança, mais fé para darmos a 
verdadeira conquista de estarmos fazendo algo de 'benéfico 
para TODOS os que ainda não sentem a VERDADE dos SERES 
ESPACIAIS. 
ZASTEI 
(15/fevereiro/1985 ) 
OBS: Para ser lida, no mínimo, 7(sete) vezes nas reuniões 
da ORDEM DOS 49. 
POLO 


